
Me encanta estar federada, porque amo mi profesión y siento que la 

tengo que apoyar como gremio.  

Los invito a todos a que se federen, son muchos los beneficios, no 

solo poder asistir a cursos a precios más favorables, es   estar 

unidos como gremio y que la federación nos represente con todos 

los procesos que se vienen de habilitación y todos los cursos que 

necesitamos para el desarrollo de nuestra profesión.  

Así que, fedérate. 
 


